

de "demagogia"

lga por pagar Educación con 'a la familia

Partido Andalucista (PA), Pedro las familias las que cubran con un fondos de la Consejería de Educación al hecho de que la Junta no replantar la LOGSE. El PP también Gobierno andaluz de practicar la a y el chantaje" con sus adverten- n de la educación y la sanidad.

distinta a la de su correligionario Pacheco al animar a la Consejería de Educación a "endeudarse para buscar los medios para la adaptación del sistema educativo".

Los populares aportaron asimismo su opinión a este debate y enfilaron sus baterías contra las políticas sanitaria y educativa del PSOE. El PP se preguntó ayer cómo administra la Junta sus dos billones de pesetas de presupuesto y mostró su sorpresa por la queja acerca de la falta de fondos. Los populares justificaron esta sorpresa con el argumento de que el sistema de financiación por el que se rige Andalucía fue pactado por la Junta con el último Ejecutivo de Felipe González.

Los populares respondieron así a la advertencia hecha en los últimos días por varios consejeros. Estos consejeros hicieron hincapié en la falta de recursos en 1998 para cubrir los servicios sanitarios y educativos y recalcaron la repercusión que puede tener esta situación en los conciertos privados. El portavoz parlamentario del PP, Manuel Atencia, encuadró en una "estrategia del miedo" las advertencias del Gobierno andaluz.

Izquierda Unida (IU) también saltó ayer a la arena política y ofreció al PSOE ultimar el presupuesto de 1998, "esté o no esté el Partido Andalucista". La propuesta fue hecha por el coordinador provincial de IU en Huelva, Diego Valderas, que instó al presidente de la Junta de Andalucía, el socialista Manuel Chaves, a prescindir de sus socios andalucistas en la elaboración del presupuesto del Gobierno andaluz de 1998.

PÁGINA 3



Dos arqueólogos trabajan en la necrópolis fenicia de Málaga.

Los arqueólogos descubren otra tumba en la necrópolis fenicia de Málaga

HÉCTOR MÁRQUEZ. Málaga El hallazgo ayer de una nueva tumba, mucho mejor conservada que las otras siete que este mes han sido encontradas en el Monte Gibralfuro de Málaga, ha cerrado la primera fase de las excavaciones dirigida por los arqueólogos Juan Luis Martín y Alejandro Pérez Malumbres.

La necrópolis fenicia, que según los especialistas abarca un enorme espacio del monte y permitirá estudiar uno de los periodos más desconocidos de la historia de la antigua Málaga, el correspondiente al de la convivencia entre las culturas púnica y romana (entre los siglos II y I antes de Cristo). El hallazgo ha sido tomado "con tremendo interés" por los expertos.

La nueva tumba está situada en la parte superior izquierda de la zona excavada y su estructura arquitectónica, similar a las surgidas en las grandes ne-



Restos de una vasija.

crópolis fenicias andaluzas de Villaricos (Almería) y Puente de Noy (Almuñécar), es más monumental que las anteriores, lo que ha llevado a los investigadores a pensar que pertenecía a un personaje de rango social. La aparición de numerosos ungüentarios y vasos oferentes corrobora esta tesis.

Las otras siete tumbas encontradas eran fosas más humildes, excavadas en la roca pizarra, con estructuras de pizarra y gruesos ladrillos cocidos. Junto a ellas aparecieron restos humanos y animales y piezas de ajuar funerario. Los investigadores consideran que el hallazgo es una herramienta utilísima para investigar la estructura y organización de la colonia fenicia que habitó Málaga entre los siglos VI y I a de C. La provincia de Málaga atesora el 80% de los descubrimientos fenopúnicos de toda la Península Ibérica.